



La disparition des bébés dans les hôpitaux au Cameroun n'est plus un phénomène nouveau. Le bébé d'une dame aurait disparu dans les conditions obscures ce mercredi 20 septembre 2017 au CHU de Yaoundé.

En effet, d'après les informations recueillies sur les lieux par notre rédaction, cette dame a mis au monde un bébé prématuré qui a été par la suite mis dans la couveuse. Ce matin donc, la dame comme d'habitude se retourne vers la couveuse question de saluer ce nouveau-né. Chose curieuse, on lui fera comprendre que son est décédé et corps est à la morgue. Rendue donc à la morgue, la jeune dame ne parviendra pas à reconnaître le bébé dont le corps a été transporté à son insu. Alerté, les autorités ont aussitôt ouvert une enquête.

Voilà donc une autre affaire de disparition de bébé dans les hôpitaux qui vient rallumer la triste flamme de souvenir du cas Vanessa Tchachou dont le bébé avait disparu le 20 août 2011 dans les circonstances jamais élucidées.

